

# Anlage

Landschaftsbild gestaltet werden. Nach einer ersten Passprobe auf der Anlage konnte mit der weiteren Gestaltung begonnen werden. Mit Gipsbinden überzog ich die Styrodurteile. Ausschnitte für eine Treppe und Mauerteile erfolgten dabei vorher. Nach der Trocknungszeit des Gipeses bemalte ich den Untergrund komplett mit brauner Ac-

rylfarbe. Nach deren Trocknung konnte ich die Treppe und zwei Mauerteile bereits mit Heisskleim befestigen. Die Mauerteile stammen aus dem Sortiment von Faller und wurden nach dem Einbau mit Lasurfarbe von Heki gealtert.

In einem nächsten Arbeitsschritt konnte ich bereits den oberen Landschaftsteil mit

einem Waldbodengemisch von Busch und Flocken von Heki gestalten. Als Kleber verwendete ich den Grasleim von Noch. Rund um das Bahnwärterhäuschen entstanden mit hellem Granitgleischtoter Gehwege sowie ein Abstellplatz für ein Auto. Für die Unkrautgestaltung auf den Kiesflächen verwende ich feine Grasflocken. Im Abgang



Eine erste Stellprobe des rohen Landschaftsteils auf der Anlage.



Die Aussparungen für die Treppe und Mauern werden angepasst.



Die Styrodurplatten erhalten einen Überzug mit Gipsbinden.



Nach dem Trocknen folgt der erdbraune Grundanstrich mit Acrylfarbe.



Der Schotterplatz mit Unkraut und die erste Rasenfläche sind nun fertig.



Sämtliche Rasen- und Grasflächen erstrahlen in kräftigen Grüntönen.